

ämme news



Über Neuigkeiten und Aktivitäten Ihrer Firma,
Ihrem Verein oder Ihrer Institution berichten,
35 000 Leserinnen und Leser erreichen!

ämme news

35 000 Leserinnen und Leser erreichen!

| News-Pakete | Single Einzel- publikation | Small 3 Beiträge pro Jahr | Medium 6 Beiträge pro Jahr | Large 12 Beiträge pro Jahr | X-Large 20 Beiträge pro Jahr |
|----------------------------------|---|--|---|---|---|
| 1/3-Seite (500 Zeichen*) | 385.– | 980.– | 1 870.– | 3 500.– | 5 300.– |
| 2/3-Seite (1000 Zeichen*) | 475.– | 1 200.– | 2 010.– | 3 900.– | 6 100.– |
| 1/1-Seite (1500 Zeichen*) | 670.– | 1 750.– | 3 200.– | 5 800.– | 8 500.– |

*inkl. Leerzeichen.

Alle Preise in CHF exkl. 8,1% MWST.

Raiffeisen im Entlebuch / Landi Luzern-West / Gemeinde Schüpfheim

«edrive carsharing» – Elektroauto auf Zeit



Beim Bahnhof in Schüpfheim steht der Bevölkerung seit Ende August ein Elektroauto zur Verfügung. Lanciert hat das Angebot die Raiffeisenbank im Entlebuch zusammen mit den Landi Luzern-West Carsharing AG» der Landi Luzern-West in Schüpfheim. Die Bedienung über www.edrive.ch sind preis **1/3 -AEN** **500 Zeichen mit Leerzeichen** www.edrive.ch. Im Bild von links: Lucia Wespí, Landi Luzern-West, Christoph Hurni, Raiffeisenbank im Entlebuch, und Hanspeter Staub, Gemeindepräsident.

Biosphäre Berg-Käserei AG, Schüpfheim

Jetzt ist Saison für hausgemachten Bärlauchkäse

Stolz präsentiert Nadine Steffen in der Dorfchäsi Schüpfheim den feinen hausgemachten Biosphären-Bärlauchkäse, welcher in Doppleschwand hergestellt wird. Das Rezept für **1/3 -AEN** Käse und der Fundort des Bärlauch **500 Zeichen mit Leerzeichen** geheim! Nur so viel sei verraten: **500 Zeichen mit Leerzeichen** auch selbst **500 Zeichen mit Leerzeichen** gearbeitet. So ist **500 Zeichen mit Leerzeichen** viel intensiver. Erhältlich auch in den Selbstbedienungsläden in Entlebuch und Mosigen oder via biosphaere-berg-kaeserei.ch/shop.



Top gelesen! – Ihre Ämme-News

Dieser Platz kostet Sie 1 Rappen pro Leser

Beratung unter Telefon 041 485 85 85



Telestrom AG – www.telestrom.ch

Mit fünf neuen Aktionären in die Zukunft

Die Telestrom AG in Entlebuch ist seit genau 30 Jahren ein erfolgreicher Betrieb im Bereich von Elektro- und Telekommunikationsdienstleistungen. Sie zeichnet sich aus durch fundierte Beratung, Projektleitung, Realisierung und Serviceleistungen aus einer Hand. So stimmt der Slogan von Telestrom AG seit 30 Jahren nach wie vor – sie sind das «team for you»! Nebst klassischen Dienstleistungen in der Elektrizität (Planung, Installation, Beleuchtung) ist Telestrom ebenso erfolgreich in der Telekommunikation. Die Aufgaben reichen von Telekommunikation über Gebäudeautomation über Sicherheit bis hin zur Installation für Mobilfunkanlagen. In der gesamten Schweiz ist Telestrom für die Elektro-Infrastruktur für Mobilfunkanlagen von Swisscom und anderen Providern unterwegs. Mit fünf neuen Aktionären, allesamt langjährige Mitarbeiter von Telestrom, will die Firma sich für die Zukunft rüsten. «Wir möchten, dass die Firma sowie die unternehmerische Verantwortung in jüngere

Hände übergeht», so Martina Krummenacher, CFO von Telestrom. Zu den bisherigen und auch bleibenden Aktionären Stephan Schwarzentruher (CEO) und Pius Krummenacher (VRP) stossen fünf weitere Aktionäre. Es sind dies Thomas Burri, Leiter Mobilfunk, in der Firma seit 2007; Michael Dillier, Projektleiter Mobilfunk, in der Firma seit 2012; Simon Felder, Projektleiter Elektro, in der Firma seit 2013; Joel Mattli, Projektleiter Motalta, in der Firma seit 2010 und Benjamin Vogel, Projektleiter Mobilfunk, in der Firma seit 2002. Ein grosser Teil der Mitarbeiter von Telestrom AG, junge Leute für den vielseitig attraktiven Beruf des Elektroinstallateurs EFZ zu begeistern. Nebst Lernenden sucht die Telestrom AG laufend Mitarbeiter, welche mit der Elektrobranche vertraut sind und sich in einem angenehmen, jungen und dynamischen Team integrieren möchten. Interessierte melden sich am besten bei Telestrom AG, Lehn 19, Entlebuch, Telefon 058 611 45 45.

1/1 - AEN
1500 Zeichen mit Leerzeichen



Haslimann Aufzüge AG, Gunzwil

Mehr Platz für den Liftbauer Haslimann

Die Haslimann Aufzüge AG aus Gunzwil platzt aus allen Nähten. Die Auftragsbücher sind voll, die Fertigungs- und Lagerräumlichkeiten sind so. Kurz vor Jahresende war es dann so weit: Geschäftsführer Markus Haslimann legte den ersten Spaten in die Erde. Bagger der Buttisholzer Firma schaufelte die erste Schaufel Erde aus. Nach langer Zeit der Unsicherheit, verursacht unter anderem durch die Corona-Pandemie und den Krieg in der Ukraine, wartet die Firma nun den Gang in die

Zukunft und gibt den Startschuss für den geplanten Neubau, der nur ein paar Meter vom bestehenden Firmensitz zu stehen wird und etwa Ende 2024 bezugsbereit sein wird. Der neue Standort mit mehr Platz für eine Infrastruktur, die besser entspricht den Anforderungen der Firma, ist eine Steigerung der Leistungsfähigkeit. Die Zunahme von zu fertigenden Neuanlagen und Anlagen, die von der Firma Haslimann im Service betreut werden, fordern mehr Platz für die tägliche Arbeit der rund 100 Mitarbeitenden. www.haslimann.ch

2/3 - AEN
1000 Zeichen mit Leerzeichen

die Mobiliar, Generalagentur Willisau-Entlebuch, Schüpfheim

Neue Fotos vom Team der Agentur Schüpfheim



Das Team der Agentur Schüpfheim machte sich kürzlich bei strahlendem Herbstwetter auf den Weg ins Homättili ob Hasle, um neue Teamfotos zu machen. Im Hintergrund sieht man die First der Willisau-Entlebuch beim Luzerner Kanton. Die Mobiliar Willisau-Entlebuch ist ein Sponsor, dabei ist die Verbundgruppe die Leidenschaft für den Schwingsport. Im Bild von links: Michael Löttscher, Martin Heinzmann, Andrea Ming, Stephan Studer, Karin Schnider, Samuel Vogel, René Stalder und Pascal Zemp.

1/3 - AEN
500 Zeichen mit Leerzeichen

Raiffeisenbank im Entlebuch

Herzlich willkommen im Raiffeisen-Team

Rebecca Meyer-Blättler ist seit dem 1. Juni bei der Raiffeisenbank im Entlebuch als Mitarbeiterin in der Kreditverarbeitung tätig. Sie hat einige Jahre bei einem anderen Finanzinstitut gearbeitet und somit viel an Erfahrung mit. Als Mitarbeiterin der Raiffeisenbank im Entlebuch für die Kundenbetreuung und die Betreuung der Kunden. Das ganze Team heisst Rebecca Meyer-Blättler herzlich willkommen und wünscht ihr viel Freude und Erfolg bei ihrer Tätigkeit für die Raiffeisenbank im Entlebuch. raiffeisen.ch/entlebuch



1/3 - AEN
500 Zeichen mit Leerzeichen



Entlebucher Medienhaus, Schöpfheim

Stallplakette – die bleibende Erinnerung

Wer stellt eigentlich die Auszeichnungen von Viehschauen, Pferdesportveranstaltungen oder Messen her, die an den Scheunenwänden hängen? Das Entlebucher Medienhaus stellt sie her. Neben vielen Produkten und Dienstleistungen ist das Entlebucher Medienhaus eine erfolgreiche «Rundum-Kommunikationsagentur». Die Entlebucher Medienhaus stellt die Stallplaketten her. Diese werden in verschiedenen Formen und Grössen angeboten, individuell nach Kundenwunsch gestaltet und bedruckt. Bei der Auswahl und der Gestaltung eines Sujets wird der

Kunde von den Mitarbeitenden ganzheitlich und kreativ beraten. Anschliessend werden die einzigartigen Stallplaketten in optimaler Qualität hergestellt. Auf Wunsch werden passende «Flots» erstellt und mitgeliefert. Für eine unverbindliche Anfrage kontaktieren Sie uns telefonisch unter 041 85 85 85 oder via E-Mail an stallplaketten@e-medienhaus.ch. Weitere Infos zu Formen, Grössen und Preisen sind auf der Website unter entlebucher-medienhaus.ch/stallplaketten abrufbar.

2/3 - AEN
1000 Zeichen mit Leerzeichen



rund um kommunikation

Entlebucher Medienhaus AG

Vormüli 2

Postfach 66

6170 Schüpfheim

041 485 85 85

info@e-medienhaus.ch

entlebucher-medienhaus.ch